

Mehr Computer für die Gesamtschule

Firma Krebs & Riedel spendet gebrauchte Rechner

BAD KARLSHAFEN. Schüler und Lehrer der Marie-Durand-Schule in Bad Karlshafen freuen sich über eine Spende der Firma Krebs & Riedel aus Bad Karlshafen. Acht gebrauchte PCs mit installierten Standardprogrammen und Updates samt dazugehöriger Tastatur und Maus **im Gesamtwert von etwa 2500 Euro** übergab der Geschäftsführer Jost Riedel im Beisein des IT-Administrator der Firma, Tobias Waldeck, an Direktor Karl-Erwin Franz.

Alle Geräte sind netzwerkfähig und werden in den Teamräumen der Lehrer sowie in Klassenräumen der Jahrgänge Neun und Zehn installiert. Nun können sich die Schüler noch besser in der Schule auf ihre Projektprüfungen und Hausarbeiten vorbereiten und die Lehrer müssen

in Stoßzeiten nicht mehr Schlange stehen, wenn im Lehrerzimmer alle Computer besetzt sind.

Zwischen der Firma Krebs & Riedel, einem der führenden deutschen Hersteller von Schleifwerkzeugen, und der Marie-Durand-Schule besteht seit längerem eine Kooperationsvereinbarung zum Zweck der Berufsorientierung. „Durch die Spende der Computer zeigt die Firma, dass diese Kooperationsvereinbarung sich nicht nur auf die unterrichtliche Zusammenarbeit beschränkt und dass die Unterstützung von Schulen durch die heimische Wirtschaft wichtig ist,“ sagte Schulleiter Franz in seinen Dankesworten. Die fehlenden Monitore steuert die Schule aus eigenen Mitteln bei. (eg)



Spende: Karl-Erwin Franz, Schulleiter der Marie-Durand-Schule, dankte Krebs&Riedel-Geschäftsführer Jost Riedel (rechts) und dem IT-Administrator Tobias Waldeck (Mitte) für die PC.

Foto: nh